
Пастор Андрей Шаповалов.
«Оружие победы над тьмой».

Конспект проповеди.

28 января 2024 г.


Знаете ли вы, что Небесный Отец уже подарил нам оружие над сатаной и 
тьмой? Но что это за оружие и как им пользоваться? Именно об этом мы 
сегодня и поговорим. 


Сразу предупреждаю, эта тема в христианстве последнего времени очень не 
популярна.


Первое, что необходимо понимать, это то, что сатана абсолютно подчинён и 
ограничен временем. Но настоящим сыновьям Бога подарен ключ к победе 
над врагом, который заключен в тюрьму времени.


Однако, здесь есть огромное НО! Чтобы победить личность, которая очень 
хорошо знает человека, нужно полное и тотальное послушание Небесному 
Отцу.


Вопрос: вы хотите жить в полной и тотальной победе над сатаной и силами 
тьмы? Если да, перейдём к тому, как это сделать. 


Вы когда-нибудь задавали Богу вопрос, почему Небесный Отец без проблем 
открывает нам то, кем Он нас видит, кем Он нас создал, но по какой-то 
причине Он всегда скрывает от нас сам процесс достижения или входа в нашу 



идентичность? Иначе говоря, Бог почему-то всегда открывает начало и конец, 
но никогда не открывает сам путь из точки А в точку Б.


Вот почему Бог требует от нас полного послушания, потому что силы тьмы, 
даже зная то, кем Бог нас создал, не могут знать путь, по которому мы туда 
дойдём. Далее, какие бы козни силы тьмы не строили, Бог уже предусмотрел 
следующий путь, по которому мы попадём в место назначения.


Таким образом, я знаю точно, где я буду, но от меня сокрыто то, как я туда 
дойду.


В этом и есть огромная мудрость Бога, потому что враг никогда не способен 
перекрыть тот путь, который он не знает.


Нам дан совершенный метод коммуникации, который скрыт даже от нас 
(молитва на ином наречии) и скрыт путь, по которому Бог ведёт нас. И здесь 
требуется полное послушание.


Оружие победы над сатаной и всей тьмой заключается в том, что нам 
необходимо стать агентом Царства Света, полностью отдав руль управления 
над своей жизнью и судьбой Духу Бога. 


Вопрос, кто захочет доверить Богу всё и позволить Ему решать всё за тебя, а 
ты должен будешь полностью слушать Его повеления? Это, наверное, самое 
непопулярное решение в нашем современном христианстве.


Мне очень жаль наше христианство, которое в своём большинстве не 
научились тотально доверять Богу и Его совершенному плану для них, они 
продолжают изобретать свои методы достижения той цели, которую им 
показал Бог.


Вы заметили, что делают многие люди после того, как Бог им открывает, кто 
они во Христе и что должны сделать для Его Царства? Они буквально сразу 
же начинают искать методы достижения этого.


Сыновья Бога побеждают силы тьмы полным послушанием и водительством 
Духа Бога.


(Рим 8:14. BTI) Все, кто движим Божиим Духом, — все они Бога сыны. 

Вспомните Авраама, ему Бог открыл его идентичность и функцию, Авраам 
дошёл туда полным послушанием, и это даже вменилось ему в праведность.


Вспомните Иосифа, ему также была открыта его идентичность и функция, но 
абсолютно был скрыт путь достижения этого. Почему? Потому что, чаще 
всего мы сами занимаемся самосаботажем своей судьбы, пытаясь помочь 
Богу. А Богу от нас нужно только полное и абсолютное послушание.


(Иеремия 1:4-10 С.П.) Слово Господа пришло ко мне, Иеремии: „Я знал тебя 
задолго до того, как сотворил тебя во чреве материнском. Тебя узнал Я до 
рожденья твоего. Тебя пророком для народа Я избрал".  
Тогда Иеремия отвечал: „Господи Всемогущий, не знаю я, как говорить: я ещё 
слишком молод". 



Но Господь ответил мне: „Не говори о молодости, ты пойдёшь туда, куда тебя 
пошлю Я. Ты скажешь всё, что Я тебе велю. Не бойся никого —всегда с тобою Я. 
И Я тебя от всех предохраню".  
Так сам Господь сказал Иеремии.  
Тогда Господь коснулся уст моих и так сказал: „Мои слова отныне вкладываю Я 
в твои уста. Сегодня возлагаю на тебя ответственность над царствами, 
народами. Ты будешь разорять, искоренять, свергать и рушить, насаждать и 
строить. 

Я благодарю Бога, что мы сейчас наблюдаем, как поднимается это 
уникальное пророческое поколение живущих из завершения своей судьбы.  


Иисус Христос является нашим абсолютным примером, Он прожил в 
абсолютном послушании Небесному Отцу.


Когда я был молод, у меня был серьёзный разговор с Богом, и Он спросил 
меня, смогу ли я полностью доверить Ему свою жизнь и свою судьбу? Я 
согласился, но я тогда даже понятия не имел, что значит отдать руль 
правления своей жизнью. Но по сей день я нахожусь в приятном шоке от того, 
что я вижу вокруг себя. Я никогда не променяю мою жизнь полного 
послушания Богу на жизнь, состоящую из попыток строить свою судьбу 
собственными руками.


Да благословит вас Небесный Отец. 


Смотреть на YouTube: 
https://youtu.be/mvjqUaP_x_o


https://youtu.be/mvjqUaP_x_o

